

● バスケットボール部 ○○ ○○ さん

僕たちバスケットボール部は、7月1日に最後の大会である中体連夏季区内大会が行われます。僕たちの目標は区内3位以内に入り、市内大会に出場することです。そのために、全員が声を出し、走る時は全力を出すなど、試合に勝つため自分が出来ることを懸命に打ち込んでいます。ここで3年生を紹介します。○○君は身長が高くフィジカルが強いです。○○君は足が速くスピードがあります。○○君はムードメーカー、司令塔として頑張っています。○○君は筋肉がすごく足が速いです。3年生はこれまでの想いを胸に、全員でチームを引っ張っていきます。また、後輩たちと一緒に日々の練習を乗り越えてきました。応援をよろしくお願いします。



● バレーボール部 ○○ ○○ さん

私たちバレーボール部は、7月3日の中体連区内大会に向けチーム一丸となって頑張っています。市内大会出場を目標に、○○先生、○○先生のご指導のもと懸命に打ち込んできました。チーム全員の心を一つにして最後まであきらめず全力で戦います。また、3年間指導してくださった顧問の先生方、休みの日も送迎や応援に来てくださった保護者の方々に恩返しができるよう、残り少ない期間を大切にして、一日一日の練習に励んでいます。悔いのないよう全力で頑張ります。応援をよろしくお願いします。





● 合唱部 ○○ ○○ さん

現在、私たち合唱部は、8月3日のNHK全国合唱コンクールで金賞を獲得するために努力を続けています。昨年のコンクールでは、惜しくも満足のいく結果を残せませんでした。今年こそは九州大会へ出場できるように、部員一同「声でつなぎ心でつなく」合唱を目指しています。悔いのない合唱が出来るように精一杯歌うので、応援をよろしくお願いいたします。



● 美術部 ○○ ○○ さん

私たち美術部は、今、8月1日(火)～6日(日)に北九州市立美術館本館アネックスで開催される北九州市美術部合同展に出展する作品を制作しています。多くの人の目に留まり、感動を鑑賞する人の心に植えつけられるような作品になるよう、日々絵を描き続けています。特に3年生にとっては3年間の集大成です。ぜひ、見に来てください。



保護者の皆様へ

● 今後の行事予定

- | | |
|---------------------------|----------------------------------|
| 7月6日(木) 全学年:5・6校時 生徒総会 | 10日(月) 放課後 代議専門委員会 |
| 11日(火) 全学年:3・4校時 平和に関する授業 | 11日(火)～14日(金) 全学年:午後 保護者会 <給食あり> |
| 19日(水) 全学年:5・6校時 学期末大掃除 | 20日(木) 1学期 終業式 <給食なし> |